

Starkes Blut

Von LunaraLoveBill

Kapitel 1: Happy Family

Es vergingen so 16 Jahre wo sich Fugaku und Mikoto den Blonden, den sie Naruto nach dem Wunsch der Mutter taufte, wie ihr eigenes Kind großzogen und liebten. Sasuke war genauso wie Naruto als Mensch und in dem Glauben das sie Brüder wahren aufgewachsen. Sie waren wie Ying und Yang sehr unterschiedlich, sie waren gleichermaßen bei den Frauen beliebt. Sie waren als der Schwarze und der Weiße Prinz bekannt in ihrer Schule. Naruto war der Offene und aufgeschlossene während der Schwarzhaarige der verschlossene und Geheimnisvolle war. Trotz ihrer Unterschiede sind die Beiden unzertrennlich, niemand kannte sie so gut wie der Jeweils Andere.

Bei den Blonden konnte sich Sasuke fallen lassen und der Blonde konnte Sasuke alles anvertrauen, denn er wusste das der Schwarzhaarige sicher keinen davon erzählen würde. Die beiden Jungen waren gerade in der Schule, wie gewohnt war Naruto umringt von Menschen während Sasuke sich absichtlich versteckte auf dem Dach der Schule. Dort hatte der Schwarzhaarige wenigstens seine Ruhe von den ganzen Blicken der Frauen, die ihn am liebsten ausziehen wollten. Sasuke konnte einfach nicht mit ihnen umgehen, was wohl daran lag das er nicht auf Frauenstand. Das es so war wusste nur Sasukes Mutter Mikoto Bescheid, denn das war das Einzige was er dem Blondem nicht sagen konnte. Sasuke wurde es klar das er nicht auf Frauenstand, als er sich in Naruto seinen ihm geglaubten Bruder verliebte. Das er den Blondem liebte machte Sasuke jeden Tag große Sorgen, den wenn er alleine mit den Blondem ist hatte immer diese Gedanken. Gedanken was er alles mit ihm machen könne, diese waren nicht gerade Jugendfrei.

Seufzend lag der Schwarzhaarige auf dem Dach und sah in den blauen Himmel, dieser erinnerte Sasuke an Narutos Augen. Dies zauberte Sasuke ein kleines Lächeln auf sein Gesicht, was aber verschwand als er eine ihm so bekannte Stimme hörte. „Oi Sasu verkriechst du dich wieder vor deinen Fanklub?“ Seufzend setzte sich der Schwarzhaarige auf und sah in des breit Grinsende Gesicht seiner heimlichen Liebe. Brummend antwortete Sasuke Naruto „Ja tue ich, du machst doch sicherlich das selbe oder Naru?“ Der Blondschof streckte ihm verspielt die Zunge heraus und kratzte sich am Hinterkopf „Hehe hast mich erwischt bro~ die strengen einen echt an“ meinte er und setzte sich neben Sasuke, dabei berührten sich die Jungen kurz. Daraufhin rutschte Sasuke etwas von den Blondem weg, dies bemerkte der Blonde natürlich ließ sich aber nichts an merken. „Duuuu Sasu ich will dich etwas fragen“ Sasuke sah zum Blondem „Was möchtest du mich den fragen?“ Naruto überlegte kurz wie er sein

Anliegen am besten dem Schwarzhaarigen unterbreiten könne, den der Blonde wollte mit Sasuke Mittagessen. Dies hatten sie nämlich lange nicht mehr gemacht hatten, da der Schwarzhaarige kaum noch aß da ihm der Appetit fehlte. Da der Blonde so lange nachdachte und seine Frage nicht stellte, fragte Sasuke nun „Sag mir bitte nicht das du mich Fragen willst wo die Babys herkommen oder etwa doch?. Da solltest du Lieber zu Mama oder Papa gehen“

Augenblicklich wurde der Blonde Knallrot „ Nein das will ich dich nicht Fragen, ich weiß schon darüber Bescheid Teme!!“ „Sicher ein Dobe wie du es einer bist, ist echt sehr gut vorstellbar das dieses wissen nicht Existiert“ Nun boxte Naruto Sasuke gegen dessen Schulter, der Schwarzhaarige spürte diesen Schlag kaum. Mit aufgeblasenen Wangen saß der Blonde jetzt neben Sasuke, diesen Anblick fand Sasuke echt niedlich. Am liebsten hätte er den Blondem auf der Stelle in seinen Armen geschlossen und geknuddelt. Doch dies konnte er schlecht tun und fragte stattdessen den Blondem „Na gut was willst du mich den dann fragen wenn nicht das?“ Die Mine des Blondem hellte sich auf und er holte aus seiner Umhängetasche zwei Bentos heraus „Na ich wollte dich fragen ob du nicht Lust hättest mit mir Mittag zu essen“ Erwartungsvoll sah der Blonde Sasuke an, Sasuke hatte zwar keinen Hunger aber da der Blonde ihn so ansah stimmte er doch zu. Mit einen über glücklichen Grinsen reichte er ihm eines der beiden Bentos, Naruto hatte diese morgens gemacht. Die Beiden Jungen aßen zusammen dann die Bentos, Sasuke aß Naruto zuliebe alles auf. Auch wenn ihm danach echt schlecht war.

Nach dem Sie gegessen hatten ging auch der Unterricht weiter, gelangweilt saßen die beiden Jungen in der Klasse. Sie waren in der selben Klasse auch wenn Naruto ein Jahr Jünger war, auch wenn der Blondschoopf manchmal Dumm wirkte war er ein echt helles Köpfchen. Doch war er einfach zu Naiv für die Welt, Wodurch er oftmals ausgenutzt wurde. Der Schultag ging dann auch schnell vorbei und die Beiden konnten endlich nach Hause. Da die beiden Erfahrung hatten im vermeiden von Fangirls, konnten sie Unbemerkt aus dem Schulgebäude verschwinden. Breit grinsend ging der Blonde neben dem Schwarzhaarigen, dieser sah unauffällig zu den Blondem. „Wollen wir noch zur Spielhalle Sasu?“ die Augenbraue ging vom Schwarzhaarigen nach oben „Was willst du den da? Hattest du nicht schon alle durch gespielt?“ der Blonde sah zu Sasuke und meinte grinsend „Ja schon, aber sie haben ein neues Spiel. Dieses wollte ich unbedingt ausprobieren~ also kommst du mit?“ Seufzend meinte er dann „Na gut aber über treibe es nicht wie immer ok“ „Abgemacht Sasu~“ Naruto grif Sasukes Hand und zog in dann zur Spielhalle, Sasukes Hand kribbelte angenehm und ein kleines lächeln umspielte seine Lippen.

An der Spielhalle angekommen ließ der Blonde die Hand des Schwarzhaarigen los, dies gefiel Sasuke ganz und gar nicht. Protestieren konnte er schlecht, weshalb er nur leise grummelt. „Soo jetzt sind wir daaaa willst du mit mir das neue Spiel spielen Sasu?“ Sasuke Blinzelte fragend „und was ist es für ein Spiel Naruto?“ er grinste den Schwarzhaarigen an „Es ist eine Art Shooter ~“ Sasuke seufzte „Na gut, aber heule nicht Rum wenn ich dich fertig werde“ „Du wirst mich nicht fertig machen“ sie gingen hinein und es kam wie es kommen müsste, Naruto verlor Haushoch gegen Sasuke und war dem entsprechend niedergeschlagen. Sasuke fand es süß wenn der Blonde schmollte, weshalb er den Blondem immer ärgerte wo es ginge. Naruto forderte immer wieder Revanche, die Sasuke im auch immer gab. An das Ergebnis änderte es

sich aber trotzdem nichts, nach der 100 Revanche hatte der Schwarzhaarige keine Lust mehr und meinte „Komm lass uns nach Hause gehen es wird bald Dunkel und es wird sich eh nichts an dem Ergebnis ändern. Auch wenn du mich noch Tausend mal herausforderst“ „Aber...“ „Nichts aber Naruto, wir gehen Jetzt. Du weißt doch das wir nachts nicht Draußen sein sollen, Jetzt komm“ Sasuke schnappte sich den Blondschoopf und ging mit ihm nach Hause, er hatte nämlich keine Lust auf einer Standpauke ihres Vaters.